

Medieninformation

Sächsisches Staatsministerium der Justiz

Ihr Ansprechpartner
Dr. Alexander Melzer

Durchwahl
Telefon +49 351 564 15011
Telefax +49 351 564 16189

presse@
smj.justiz.sachsen.de*

30.08.2001

Martin Uebele ist neuer Vizepräsident des Amtsgerichts Dresden

Mit Wirkung vom 1. September 2001 wurde Martin Uebele zum Vizepräsidenten des Amtsgerichts Dresden ernannt.

Der heute 42-jährige wurde zum 4. Juli 1988 in den höheren Justizdienst des Landes Baden-Württemberg übernommen. Seine Assessorenzeit leistete Herr Uebele als Staatsanwalt und Richter ab, bevor er im September 1991 als Staatsanwalt bei der Staatsanwaltschaft Rottweil auf Lebenszeit ernannt wurde. Im Dezember 1991 erklärte sich Herr Uebele bereit, beim Aufbau der Justiz im Freistaat Sachsen mitzuwirken. Er ist ein Mann der ersten Stunde. Nach staatsanwaltschaftlicher Tätigkeit bei der

Staatsanwaltschaft Görlitz, später als Leiter der Zweigstelle Zittau, wurde Herr Uebele im Oktober 1993 zum Staatsanwalt als Gruppenleiter bei der Staatsanwaltschaft Dresden, im Januar 1995 zum Oberstaatsanwalt ernannt. Im März 1998 wechselte er als Vorsitzender Richter an das Landgericht Bautzen, wo er seither tätig ist.

Aufgrund seiner juristischen Fähigkeiten, der vielseitigen Verwendungsbreite und seiner Erfahrungen wird Herr Uebele die herausfordernden Aufgaben seines neuen Amtes mit Erfolg meistern.

Nach der vor kurzem erfolgten Ernennung von Hans-Jürgen Müller-Kuckelberg zum Präsidenten des Amtsgerichts steht nunmehr mit Herrn Uebele eine weitere

Führungspersönlichkeit an dessen Spitze.

Hausanschrift:
**Sächsisches Staatsministerium
der Justiz**
Hansastraße 4
01097 Dresden

www.justiz.sachsen.de/smj

* Kein Zugang für verschlüsselte elektronische Dokumente. Zugang für qualifiziert elektronisch signierte Dokumente nur unter den auf www.lsf.sachsen.de/eSignatur.html vermerkten Voraussetzungen.